

Expression libre – Feuille du Bois décembre 2022

Expression des conseillers n'appartenant pas à la majorité municipale  
VERT AUTREMENT

Chers toutes et tous

L'année 2022 sera marquée, semble-t-il, par une forte augmentation des noyades dans notre pays.

Le savoir nager est une priorité nationale qui s'inscrit dans le socle commun de connaissances, de compétences et de culture des programmes scolaires.

Ce constat nous amène bien évidemment à évoquer la fermeture de la piscine de Montlhéry et ce malgré un récent rapport de la communauté d'agglomération qui a mentionné un déficit de lignes d'eau sur l'est de la communauté.

Le surcoût de l'énergie et surtout les multiples désengagements locaux nous ont conduits dans cette impasse.

La dissolution du SIRM ne doit en aucun cas entraîner la fermeture de la piscine. Il nous faudra dans un bref délai solliciter à nouveau la communauté d'agglomération, les communes avoisinantes utilisatrices de cet équipement sans oublier l'état, la région et le département.

A l'instar des déserts médicaux ne laissons pas se créer un désert aquatique !!!

N'hésitez pas à nous contacter par mail à cette adresse :  
[vertautrementlvdb@gmail.com](mailto:vertautrementlvdb@gmail.com)

En vous souhaitant de très agréables fêtes.

Vert Autrement